

Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine

07.Juni 2018



Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie ohne externe Hilfen arbeiten und wirtschaften können.

Durch Mittel der Conrad-Stiftung ist der FCM in diesem Jahr in der Lage gewesen, genau dazu den ersten Schritt zu tun. In der Nähe von Lira hat Choose Generation eine Ausbildungsstätte für junge Frauen aufgebaut, die oftmals allein erziehend sind.

Sie kommen aus ganz Uganda zusammen um das Näherinnenhandwerk zu erlernen und sich so eine eigene Einkommensquelle zu erarbeiten. Denn sie lernen nicht nur T-Shirts und Kleider zu nähen, sondern bekommen nach einjähriger Ausbildung sogar eine eigene Nähmaschine mit nach Hause. Für den Jahrgang 2019 wird der FCM die neuen Nähmaschinen finanzieren.

Im März 2018 konnten Andreas Kaden und ich uns selbst ein Bild von dieser wertvollen Arbeit vor Ort machen. Umso besser ist auch die Investition aufgehoben, die Ergebnis der letzten Reise ist: Eine Mahlmaschine zur Herstellung von Maismehl für die Näherinnenschule! Dieses Gerät ermöglicht es nun dem Projekt eigene Einnahmen zu generieren. Natürlich kann das nur ein erster Schritt hin zur Selbstständigkeit sein, aber er ist entscheidend! Auf diese Weise können die Mitarbeiter vor Ort nun lernen mit eigenen Einnahmen zu wirtschaften, die Mahlmaschine so zu betreiben, dass sie Gewinn für das Projekt abwirft und sie werden so für weitere Schritte in Richtung ihrer Selbstständigkeit vorbereitet.

Auf dem Bild sehen Sie die installierte Mahlmaschine mit Schutzhütte.

Wenn Sie mehr über die Arbeit des FCM in Uganda erfahren wollen, freuen wir uns über Ihre

Rückmeldung!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

08.Oktober 2019



[Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

Knapp drei Wochen sind sie schon da: Unsere neuen Freiwilligen bei der AMB! Drei junge Frauen hab...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

17.September 2019



[FCM-Abschlussseminar](#)

So wie schon wieder die „neuen“ Freiwilligen in Ihren Einsatzstellen angekommen sind, durften...

[Weiterlesen ... FCM-Abschlussseminar](#)

13.September 2019



[Nachrichten von Renascer](#)

Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wieder...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer](#)

13.September 2019



[PARA - Ein ereignisreicher August](#)

Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste: PARA bekam Freikarten f...

[Weiterlesen ... PARA - Ein ereignisreicher August](#)

13.September 2019



[AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu ko...

[Weiterlesen ... AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

13.September 2019



[31 Jahre AMB](#)

Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Ge...

[Weiterlesen ... 31 Jahre AMB](#)

14.August 2019



[Hausbrand in Brasilien](#)

Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus ...

[Weiterlesen ... Hausbrand in Brasilien](#)

14.August 2019



[PARA - Fabian und Sandy](#)

Wie schnell ein Jahr vorbei geht erleben wir immer wieder. Vor einem Jahr sind Fabian und Sandy a...

[Weiterlesen ... PARA - Fabian und Sandy](#)

14.August 2019



[AMB - Dankbarkeit](#)

war das Thema, welches am 1. August mit den Kindern und Jugendlichen innerhalb ihres Treffens beh...

[Weiterlesen ... AMB - Dankbarkeit](#)

Seite 5 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)